

Medio	Puro Periodismo
Fecha	11/08/2016
Mención	Letras del horror: Juan Cristóbal Peña recuerda sus encuentros con Mariana Callejas. Habla Juan Cristóbal Peña, director Escuela de Periodismo UAH.

Durante el año 2010, mientras trabajaba en Ciper, el actual director de la Escuela de Periodismo de la Universidad Alberto Hurtado —nuestra alma máter— sostuvo una serie de conversaciones con Mariana Callejas, ex agente de la DINA. Fue una aproximación a la vida literaria de Callejas, a su doble vida en su casa de Lo Curro, a su relación con otros escritores. En esta entrevista Peña nos cuenta cómo se documentó, con quiénes habló, qué tan reticentes fueron sus fuentes y qué atmósfera experimentó al estar frente a la ex esposa de Michael Townley. En Ciper puedes leer los artículos sobre Mariana Callejas más un texto inédito publicado a propósito de su muerte.

VIDEO.